

EXTRAORDINARIO A LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

Enfermo

Lo está de algún cuidado el canónigo D. José Doncel y Ordaz, que como saben los lectores, construyó ocho casas, donándolas á los pobres.

Deseamos el pronto restablecimiento del Sr. Doncel.

Frailes

Ayer pasaron por la estación de esta ciudad, continuando su viaje á Andalucía, tres individuos que, según el parecer de varias de las personas que los vieron, eran frailes, aun cuando no lo revelaba la indumentaria.

Portugal se ve libre de esa epidemia y ésta, en España, va extendiéndose cada vez más.

¡Y que tales cosas ocurran habiendo un Gobierno que se llama democrático y quiere pasar por anticlerical!

Cédulas personales

El 31 del corriente concluye la segunda prórroga concedida por el Ayuntamiento para adquirir sin recargo las cédulas personales.

Sirva esto de aviso á los que aún no se hayan provisto de ellas.

Viajero

Ha venido á esta capital nuestro amigo D. Felipe Pedreras, de Villanueva de la Serena.

De viaje

Marchó á Salvaleón nuestro amigo don Luis Moreno Torrado.

Baile

Esta tarde desde las 4 hasta las 8 de la noche, habrá baile en el local del Gimnasio.

Y por la noche se celebrará en dicha sociedad, el baile que acostumbra á dar todos los domingos.

Teatro López de Ayala

FUNCIONES PARA HOY:

Por la tarde.

A las cuatro y media: La zarzuela en tres actos, original de Ramos Carrión, música del maestro Chapí, *La tempestad*.

Por la noche.

A las ocho y media: La hermosa zarzuela en tres actos, original de Ventura de la Vega, música del inolvidable Barbieri, *Un tesoro escondido*.

Más jesuitas

Procedentes de Lisboa y expulsados por el Gobierno de la nueva república pasaron ayer por nuestra estación del ferrocarril 12 jesuitas; antes de partir para Andalucía, á donde parece se dirigen, proveyéronse de gran cantidad de café torrefacto marca «Las Tres Estrellas», sin duda para confortar su espíritu, tan abatido por los recientes sobresaltos.

Para el Sr. Alcalde

Se nos asegura que en el último trozo de la calle de Sepúlveda está enclavada una casa donde moran cinco vecinos y que pertenece á un convento de monjas.

En esa casa, donde no hay ni corral ni patio, aún no se ha hecho el acometimiento al alcantarillado; y como es natural, las personas que en aquella viven, van á verter las materias fecales á los sifones de la calle de Bravo Murillo.

Cuando se publicó el bando de la Alcaldía referente, entre otras cosas, á los acometimientos, las monjas dijeron que mandarían hacer el de la referida casa; hasta ahora no lo han verificado, ni lo realizarán si la alcaldía no les exige la

multa de 50 pesetas en que han incurrido por desobediencia á aquel bando.

Demostración para alcanzar los precios más altos de los cerdos, vacuno y lanar.

Es indispensable saber las cotizaciones en las plazas productoras, y si se suscribe usted á *El Cortador*, que es el mejor periódico en la materia, las sabrá, pero sólo se publica los sábados.

En cambio *Bolsa de Mercados*, aparece dos veces en semana: los martes y jueves; éste, pues, es el mejor periódico del mundo.

Bolsa de Mercados, Plaza de la Cebada, 11, Madrid; 15 pesetas año.

Servicio telegráfico

Madrid 22 (18'15).

El proyecto de ley del «Candado».

Tan pronto como regrese de Valencia el Sr. Canalejas, que ha ido acompañando al rey, comenzará á discutirse en la Alta Cámara el proyecto de ley del «Candado», al que carlistas é integristas y algunos conservadores, harán ruda oposición, á pesar de que sus efectos han de ser poco sensibles con relación á las congregaciones religiosas, puesto que ha habido en España una verdadera invasión de ellas.

Cambio de nombre

El nuncio apostólico en Portugal monseñor Tonti, que salió de Lisboa, dirigiéndose á España, ha adoptado el nombre de padre Tardel.

Buena medida

Comunican de Lisboa que el Gobierno provisional ha publicado un decreto aboliendo todas las leyes de excepción.

Adhesiones

O Mundo, periódico de Lisboa, sigue publicando adhesiones á la idea de pagar la deuda exterior con el producto de una suscripción nacional.

Las camarillas

En los círculos políticos se asegura que las camarillas siguen trabajando en las sombras para derribar al Sr. Canalejas.

Juramento

El nuevo Gobierno griego prestó juramento ante el rey.

Dimisiones

Comunican de Lisboa que á consecuencia de la orden dada por el ministro de Hacienda, José Reivas, para que permanezcan en sus oficinas durante las horas reglamentarias, han presentado la dimisión el director general de Tesorería, el de contribuciones directas, el de Estadística, el inspector general del servicio técnico aduanero, el presidente de la junta del crédito público y el administrador general de la caja central de Depósitos.

REGISTRO CIVIL

Días 21 y 22

Fallecidos

María del Rosario Rodríguez Rodríguez, 15 días, meningitis.

Ignacio Sigüenza Plaza, 6 años, meningitis.

Francisco Espinosa Pulido, 69 años, gangrena de la pierna derecha.

Isabel Pérez Zapata, 16 días, atrepsia infantil.

Nacidos

Aurelio Hernández Chaparro
Petra Martínez Barquero
Petra Martínez Pulmar
Leopoldo Estarriola Sánchez

